

## ABSTRAK

**Atika Hablu Dewita, 2009/13577: Pengaruh Investasi dan Pengeluaran Pemerintah Terhadap Pertumbuhan Ekonomi di Indonesia. Skripsi, Program Studi Ekonomi Pembangunan, Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Padang. Di bawah Bimbingan Bapak Prof. Dr. Syamsul Amar B, M.S dan Ibu Ariusni, SE, MSi**

Tujuan penelitian ini adalah untuk menganalisis: (1) Pengaruh Penanaman Modal Asing (PMA) terhadap pertumbuhan ekonomi di Indonesia, (2) Pengaruh Penanaman Modal Dalam Negeri (PMDN) terhadap pertumbuhan ekonomi di Indonesia, dan (3) Pengaruh pengeluaran pemerintah terhadap pertumbuhan ekonomi di Indonesia.

Penelitian ini tergolong penelitian deskriptif dan asosiatif. Data yang digunakan adalah data *time series* dari tahun 1981-2011, yang dikumpulkan melalui dokumentasi dari instansi pemerintah yang terkait. Data yang diperoleh dianalisis dengan regresi linear berganda dan diestimasi menggunakan metode OLS (*Ordinary Least Square*), pada tingkat kepercayaan 95 persen ( $\alpha = 0,05$ ). Sebelum di estimasi dilakukan uji prasyarat analisis yaitu (1) Uji Multikolinearitas. (2) Uji Autokorelasi. (3) Uji Heterokedastisitas. dan pengujian hipotesis dengan (1) Uji secara parsial dan (2) Uji F.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa (1) PMA berpengaruh positif dan signifikan terhadap pertumbuhan ekonomi di Indonesia. (2) PMDN berpengaruh positif dan signifikan terhadap pertumbuhan ekonomi di Indonesia. (3) pengeluaran pemerintah berpengaruh positif dan signifikan terhadap pertumbuhan ekonomi di Indonesia. (4) PMA, PMDN dan pengeluaran pemerintah berpengaruh signifikan terhadap pertumbuhan ekonomi di Indonesia. Hal ini berarti bahwa secara bersama-sama variabel PMA, PMDN dan pengeluaran pemerintah berpengaruh signifikan terhadap pertumbuhan ekonomi di Indonesia.

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan maka direkomendasikan kepada pemerintah agar lebih memperhatikan kegiatan investasi baik PMA maupun PMDN dengan memperhatikan persoalan umum berupa keamanan dan kepastian hukum dalam negeri. Dengan adanya kepastian hukum dan keamanan maka para investor akan berminat berinvestasi di Indonesia. Kegiatan investai ini merupakan salah satu sumber pendapatan Negara. Sehingga apabila kegiatan investasi ini dapat berjalan lancar maka dapat mendorong peningkatan pada nilai PDB Indonesia. Begitu pula dengan pengeluaran pemerintah, apabila pengeluaran pemerintah dapat dialokasikan dengan baik maka pertumbuhan ekonomi akan meningkat dan kesejahteraan masyarakat akan terjamin.